



27 Abril, 2023

COVID-19

## Un estudio confirma que la carga viral al ingreso en la UCI marca el pronóstico

■ Una nueva investigación revela la importancia de la 'tormenta vírica' en pacientes críticos con covid-19. Este trabajo, realizado por un equipo de sanitarios del Hospital Río Hortega, el CIBER-ISCIII, el Ibsal de Salamanca, el Hospital Clínic

de Barcelona, el Institut de Recerca Biomèdica de Lleida, el Instituto de Salud Carlos III y la Dalhousie University. Los resultados demuestran que la carga viral en sangre al ingreso en la UCI es un factor determinante en el pronóstico de pacientes críticos. Los investigadores observaron que cuanto mayor carga de ARN viral en plasma, mayor riesgo de mortalidad.